



AFP Y REUTERS
global@gimm.com.mx

MOSCÚ.— Por tercer día consecutivo persistieron los ataques entre Rusia y Ucrania.

Ayer, Rusia lanzó un nuevo bombardeo sobre Ucrania en las horas previas a la víspera de Año Nuevo, dijeron funcionarios ucranianos.

En la primera oleada de ataques, al menos seis misiles alcanzaron Járkov, informó el domingo el gobernador regional, Oleh Syniehubov, lo que dejó al menos 28 personas lesionadas.

Un segundo ataque dejó tres muertos.

Los misiles impactaron en edificios residenciales, hoteles e instalaciones médicas, según las autoridades ucranianas locales.

Por su parte, el Ministerio ruso de Defensa apuntó que sus fuerzas atacaron centros de decisión e instalaciones militares en Járkov en respuesta a la agresión contra Bélgorod.

La última semana de 2023 ha visto un aumento de los ataques por parte de ambos bandos.

Rusia mató al menos a 31 civiles en su mayor ataque aéreo de la guerra contra Ucrania el viernes pasado.

Otras 20 personas murieron en un ataque ucraniano contra la ciudad fronteriza de Bélgorod el sábado pasado.

Rusia calificó este ataque de "acto terrorista".

La región de Bélgorod, colindante con el norte de Ucrania, ha sufrido durante todo el año bombardeos y ataques con drones.

Por su parte, Ucrania afirmó ayer que derribó 21 de 49 drones de

Tres muertos y 28 heridos fue el saldo del ataque del Kremlin en zonas civiles de Járkov; el presidente Vladimir Putin aseguró que sus tropas "no van a retroceder"



Residentes de Járkov inspeccionan los daños que dejó un ataque ruso ayer.

fabricación iraní Shahed lanzados por Rusia durante la noche.

En tanto, el presidente ruso, Vladimir Putin, aseguró que su país no va a retroceder.

"Hemos demostrado en múltiples ocasiones que podemos resolver las tareas más difíciles y que no retrocederemos nunca pues ninguna fuerza puede dividimos", declaró

Putin en su mensaje de fin de año, emitido por la televisión estatal.

El mandatario elogió al ejército de su país, pero no mencionó directamente a Ucrania.

En contraste, el año pasado el jefe del Kremlin pronunció un combativo discurso flanqueado por soldados, Putin describió 2024 como el "año de la familia" ante el

tradicional telón de fondo del Kremlin.

Aunque no habló directamente del conflicto en Ucrania, que empezó hace casi dos años, hizo alusiones y rindió homenaje a los soldados, a los que calificó de "héroes".

"Nuestros corazones están con ustedes. Estamos orgullosos de ustedes, admiramos su valentía", declaró.